

総聯大田支部
大田商工会
女盟大田支部
大田青商会
朝青大田支部
第6幼初級学校
ピョルムリ

오따 하나

同胞生活情報誌
大田ハナ新聞

Ota Tongpo News
신문 HANA

大田同胞生活相談センター
東京都大田区池上2-18-11
TEL:03-6388-0101
FAX:03-6844-3539

第20号
2015年1月11日
発行

大田同胞メーリングに登録して情報を共有!
今すぐQRコードでカンタン登録→

join-ota-tonpo@39n.jp あてに空メールでもOK!



2015
동포여러분
새해를 열렬히
축하합니다.

2015年を迎え同胞皆様方へ新年のご挨拶を申し上げます。
2015年は祖国解放70年、総聯結成60周年という歴史の節目となる年です。そして大田同胞社会の宝である東京朝鮮第6初級学校が創立70周年を迎えます。4月にはいよいよ新校舎竣工式を執り行う事になり、5月には総聯結成60周年記念行事が盛大に行われます。
支部、分会、各団体と民族教育という財産と伝統を築きあげた1世2世の輝かしい歴史をしっかりと振り返る年、多くの同胞が新校舎竣工の喜びを分かち合い、豊かで仲睦まじく活気ある同胞社会へと発展させる飛躍の成果を生む年となるよう、支部分会団体役員一同団結し取り組んでいきます。
約2年に及ぶ新校舎建設寄金運動も目標達成までもう一步と迫りました。一人でも多くの同胞の皆様のご支援ご協力をお願い申し上げます。

新年の予定

동포여러분께서
참석해주시고
뜻깊은 자리를
빛내어주시길
마음속으로
부탁드립니다!

동포여러분께서
참석해주시고
뜻깊은 자리를

Check

- ① 1月23日(金)
東京同胞商工人
新春の集い
17:00
京王プラザホテル
1部:講演会
*東京都本部委員長
*叙々苑社長/朴泰道
2部:宴会
*東京朝鮮歌舞団公演
- ② 1月27日(火)
大田商工会税金
申告説明会
①14:00
②19:00
旧大田支部会館
我々をとりまく税金環境がますます厳しくなる中、確定申告がスムーズに行える様、説明会を開催します。会員の皆様ぜひご参加して頂ける様お願いいたします。
- ③ 2月15日(日)
第6学校学芸会
13:00
大田文化の森
- ④ 2月26日(木)
大田朝・日友好
新春の集い
18:30
大田区産業プラザ
- ⑤ 4月予定
同胞花見
*詳しくは後日、お知らせ致します。
- ⑥ 4月26日(日) 予定
新校舎竣工式
*詳しくは後日、お知らせ致します。

外登の期限を確認
「新たな在留管理制度」

法務省が定めた新たな在留管理制度施行により、外国人登録証明書(通称:外登)を「在留カード/特別永住者証明書」に更新しなくてはなりません。外登に記載された「次回確認(切替)申請期間」迄に区役所にて更新手続きを行ってください。
16歳未満の児童は誕生日の6ヶ月前から誕生日迄です。申請期限2012年7月9日以降の方で、更新を忘れてしまった場合は、2015年7月8日迄に必ず手続きを済ませて下さい。又、「永住者」の方は2015年7月8日までに東京入管にて手続きしてください。
更新義務違反には刑事罰を科しています。ご注意ください。

同胞生活ニュース

赤うまれ
ちゃん ました!
2014年9月19日生まれ

아빠 아빠: 趙誠欽
엄마 오나: 李歩美
おうちは大田区矢口です

아빠의一言: 大田同胞の仲間入りを
あるのてよろしくお願ひ致します。
元気に大きく育てて友達
いっぱい作ってね!

名前: 趙洗潤 (조세윤)



4月就任 康相秋新校長

4/19(土) 高校無償化連絡会第6学校訪問
高校無償化連絡会、大田区区議会議員の方々40名が訪れました。

PLAY BACK 2014年
を振り返って! 1~6月

4/26(土)、27(日) 千葉ポートアリーナにて朝鮮オモニ中央バレ大会18才-4230名参加!大田優勝2連覇達成!

4月吉日 Thank You
4月に誕生日を迎えた朝青員たちの祝賀会!





경로모임

●9月28日公開授業に続き第6学校の敬老モイムが行われました。

たくさんのハラポジ、ハルモニたちが来校しました。新校舎で学ぶ孫たちの元気な様子、心を込めて歌う 고향의 봄(童謡 故郷の春)、오래오래 건강하세요! (長生きしてください) と 큰질(あいさつ)をする姿に目を細めていました。

2014 PLAY BACK

を振り返って! 7~12月

9月/第6ハッキョの2学期は新校舎で元気にスタート!!

園児・生徒たちは、新校舎で過ごす喜びに笑顔が絶えません。

去る、11月14日(金)に女性同盟大田支部役員と、大田区女性会議室

お弁当はおんまフーズです。

区議の先生方との懇親会がありました。朝鮮学校や地域のこと等、相互理解を深めるとも意義深い場になりました。

상공회 主催!

제6학교 第六学校 租税教室

11月12日(水) 年一回開催されている租税教室を今年も第6学校学生を対象に行いました。

大田トンポのみなさん、アンヨンバシムニカ! 大田キッズサークル「ピョルムリ」です☆

- 先日11月15日に大田・城南、淡世合同の親子リトミックを開催しました!
- 初めての試み、そして多くのオンマ、オニたちに参加いただき、とても盛大に楽しい時間になりました!
- 子供たちの五感を刺激し、赤ちゃんを持つオンマたちも子供とのスキンシップも取れ、終わった今でも絶賛の嵐です(笑)
- ピョルムリでほりトミックを定期化していきたいと思っています! ご期待ください!!!
- 次回ピョルムリは、今年度最後となる手芸教室(仮)を予定しております!

詳しくは、会長 柳まで お問い合わせ くださいm(_)_m 카름사함니다(☎ ∇ ☎)

今年も청상회는 大田フェスタを 盛上げました! 11月2(日) 3(月祝)

상공회 商工会セミナー

去る、11月16日(日)開催された《社会保険制度の基礎とマイナンバー制度の概要》セミナーでは社会保険労務士・行政書士の韓鐘哲先生を招いて、社会保険制度のしくみと2016年1月に運用開始が予定されているマイナンバー制度を前に、会社・個人が取るべき対応と注意点について講義が行われた。

제19차 関東オモニ배구가을대회

第19回関東オモニバレーボール大会秋季大会が、11月23日(日)川崎市で開催され、大田バレーボールチームがみごと優勝! 関東春季大会、全国大会に続き、今年度三つ目の優勝です! 出場した大会全制覇しました!

<池上分会若手食事会>

去る、12月10日、池上分会管下在住の30代40代の食事会が行われました。初め之行われた食事会でしたが、支部委員長他、10名の方が参加されました。参加者はそれぞれの近況や仕事の話等話しながら、とても有意義な時間を過ごしました。 “池上若手食事会”は、今後も、定期的に行います。今後の池上に要注目です!!

우리 조청활동!

去る、12月13日(土)に老年会を行いました。日常の会話から、今後の朝青どのようにしたいか、愛校活動は新しく何が出来るか等、各々の意見を共有できる貴重な時間となりました。今回の準備期間、沢山の機関、同胞の支えの中で朝青が成り立っているのと改めて実感致しました。これからも朝青を宜しくお願いします!

大田 청상회

去る、12月14日(日)、大田青商会第15期総会が開かれました。吳基哲直前会長からは、今期もハッキョ、会員、同胞社会のため沢山の成果があったとの報告がありました。15期新会長には孔休晶トシムが選出され満場一致で採択となり挨拶では「これまでの伝統を引き継ぎ、第六学校と地域同胞社会のために、活動しつつも、会員拡大のために、同胞青年の、趣味や仕事のサポート、出会いの場や家族交流を深められる場を提供できるように、尽力していきます!」との決意がありました。 ※トータル37名参加。来賓として、大田区議会議員と東京青年会議所大田区委員会から、代表が3名参加されました。新幹事は、計10名。

美しい緑色の人工芝が敷かれ、いよいよ運動場が完成しました!

第6ハッキョ 運動場!!